
088-603-0080（携帯 ,IPﾌｫﾝ）

組合員サービスセンター

　  0120-408-300
2019 年 1 月 18 日 コープ自然派奈良理事会　発行

2018 年度
v o l . 2

１，総代交流会への出欠をお聞かせください。　※いずれかにチェックをお願いします。　　　

         2/  7（木）奈良に参加　　　　　　　2/13（水）橿原に参加
　　2/14（木）生駒に参加　　　　　　　どれにも参加しない

２，託児は必要ですか？　（　必要　・　不要　）　→　お子様の年齢（　　歳）
 3，日頃の生協運営などについて、ご意見がありましたらお書きください。

お名前（　　　　　　　　　　　　　　）    組合員コード（　　　　　　　　　）
ご協力ありがとうございます。   ※配送便での提出をお願い致します。     　　　提出締切：2/1（金）

キリトリ

2019年2月14日(木)
1 0 : 0 0 ～ 1 2 : 0 0
た け ま る ホ ー ル
研 修 室 ３

生駒北西和ブロック奈良北東和ブロック

2019年2月7日(木)
1 0 : 0 0 ～ 1 2 : 0 0
奈 良 商 工 会 議 所
40 1・40 2 会 議 室

2019年2月13日(水)
1 0 : 0 0 ～ 1 2 : 0 0
橿 原 ミ グ ラ ン ス
４F コンベンションルーム北面

託児が必要な方

バレンタインスイーツにうっとり♡交流会
下記3ヶ所のうち、ご都合の良いところにご参加ください。

総代交流会

　このたびは 2018 年度総代に立候補いただき誠にありがとうございます。2019 年 9 月 30 日までの 1年間、

お力添えをどうぞよろしくお願いいたします。

　さて、10 月 25 日ならびに 11 月 28 日の総代研修にご参加くださった皆さま、ありがとうございました。

　10 月 25 日（木）のコープ自然派事業連合（神戸）見学では、セットセ

ンター、パン工房、放射能測定室、食材セット工場などを見学していただ

きました。パン工房のパン作りはほとんど手作業で行っていることに驚か

れた方がたくさん！逆にセットセンターでは、大規模なラインで整然と作

業していることに驚かれたようでした。11 月 28 日（水）は生産者学習会

として、奈良県農民連とコープ有機のお話をお聞きしました。生産者さん

の生の声をお聞きして、生産現場のことをもっと知るために、生産者と消

費者の距離を縮めるために、何ができるか考える時間となりました。

　さて、2月には以下の通り「総代交流会」を予定しています。ミニ学習会と、日頃感じておられることお

聞きする時間をとれればと思っております。また、総代同士の交流の場にもなるよう、美味しいバレンタイ

ンスイーツをご用意してお待ちしております。ぜひご参加いただけますようお願いいたします。

※　2019 年度総代会は 6月 21 日（金）奈良商工会議所に決定いたしました。ご出席お願いいたします。  ※

※　　　　　　本来ですと土曜日開催の年にあたりますが、会場都合で平日開催となります。ご了承ください。 　　　　　※

総代研修のご報告と、2月総代交流会のご案内

橿原中南和ブロック

交通費支給/託児あり（1歳以上）



総代任期終了

2017 年度総代スケジュール（ご都合に合わせてご参加ください）

総代任期開始

10/25＆11/28　総代研修　※終了

2/ 7、13、14　 総代交流会　表面参照

5/15、16、17　 議案説明会

6/21( 金 )      第 17 回通常総代会　ひとり 1票の議決権をもって総代会に臨みます。

2018

10/1

2019

9/30

5/15 奈良市、5/16 生駒市、5/17 橿原市予定。
総代会提出議題についてご意見をいただきます。

総代研修アンケートより

10/25 コープ自然派事業連合（神戸）見学について

１、自然派パン工房

・積極的に商品開発に取り組んでいることがよく理解できまし

　た。これからも色々チャレンジしていただきたいです。

・原材料の確保が難しかったり、シュトーレンのレーズンがオ

　イルコーティングされていないオーガニックなものなのでラ

　ム酒に浸かり易いなどのお話が聞けて良かったです。

・おそらくオートメーション化された環境でパンがつくられて

　いるのだろうと想像していたので、ほとんど手作業には驚か

　されました。「パン工房」というネーミングに納得でした。

・手作業や食材にもこだわっておいしい理由がわかりました。

・北海道の小麦農家さんが大変だった話を聞きました。そうい

　う話をフェイスブックなどで共有してほしい。協力して下さっ

　ている農家さんも紹介してほしい。

２、放射能測定室

・思ったより小さい場所だったのでビックリしました。先輩総

　代さんが沢山質問されていて、私も学べました。

・ゲルマニウム半導体検出器導入はうれしいです。より安心し

　て生協の商品を購入できます。

・殆どの食材からは放射能が検出されることはないとのことな

　ので、検査体制の見直しも必要なのではないかと感じました。

・生産者さんのほうから商品や土など検査してほしいと要望さ

　れることもあるそうで、そういう生産者さんの姿勢にも感動

　しました。ストロンチウム検査のカンパにも協力したいです。

・今度とも引き続き検査をして公表して頂きたいと思います。

　大切な検査だと思います。

・今まで考えていなかったこと、カタログの中の印刷物を次か

　ら見てみようと思いました。

・一つの食材を検査するのに思っていたよりたくさんの量が必

　要なのだと思いました。

・原木しいたけやメープルシロップなど思いがけない食品から

　放射能が検出されることを聞きおどろきました。

３、コープ食材（食材セット工場）

・安全性はもちろん、組合員の暮らしに寄りそうように、商品

　のことを考えて下さっていることに感動しました。

・一般的なカット野菜は嫌な苦み等がありますが、自然派は洗うお

　水に工夫があったんですね。タレも無添加なので安心できます。

・従業員が本当にコープが好きという感じが伝わり安心しました。

・食材セットが購入者を助けてくれるだけでなく、生産者を支える

　ことになるとおうかがいし、素敵な循環だなと思いました。

・食材セットに「自然派の全てがはいっている」に感動しました。

・「1に食育、2に時短・・・」と聴き、こちらでの食の安心安全の

　確保を改めて認識しました。

４、セットセンター（冷蔵・冷凍ピッキングライン）

・これだけ多くの人が関わってわが家の玄関まで届いているのだと、

　とってもありがたく思いました。

・寒い環境の中大勢の方が仕分けされており、大変な仕事だなと思

　いました。案内していただき、更に信頼度が増しました。

・最新の機械で間違わずに入れられてるのに安心しました。

・ケースにビニール袋は必要？特に冷凍については不要なのではと

　感じました。ビニール、プラスチックできるだけなくしてほしい。

・徹底した温度管理のもと、作業なさっている方が素晴らしく機敏

　に作業されていて、おひとりおひとりの努力、誠実さがコープ自

　然派のブランド力を支えているのだと心から感謝の気持ちです。

11/28 生産者学習会について

・生産者のお顔がみれるのはほんと貴重な機会です。頑張られてい

　る姿をみて人柄にふれると、やっぱり食べてみたい！と思います。

・農家さんのお顔や畑を映像で見る事ができ一層身近に感じられま

　した。みなさまとっても良いお顔をされていたのが印象的でした。

・「曲がったきゅうりどこまで受け入れてくれるのかな・・・？」　

　と思いながら出荷して下さっているというお話を聞いて涙が出ま

　した。大切に育てて下さったきゅうり、みんな受け入れますので、

　自信を持って出荷していただきたいです。

・お金を出して買う者としては少しでもきれいな形のものを望みま

　す。キズや変形のものは低価格で提供いただきたいです。

・「農家のまかない野菜の宝箱」などわかるネーミングであればど

　んな野菜でも覚悟して受け取ってもらえるのではと思いました。

・野菜セットがこれほども生産者と消費者にメリットがあるという

　ことを知りました。これからはぜひ注文してみたいです。　

・土生さんの農家さんに対する愛情を感じました。農家さんをとて

　も大切にしいると感じ、改めてコープ自然派が好きになりました。


